



8 Pièces

230 m<sup>2</sup>

Réf. 1442739

1 495 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Quartier résidentiel calme de l'arrière-pays cannois, entre Grasse et Valbonne. Cette charmante propriété se compose d'une villa de 3 chambres et d'une maison d'amis avec 2 chambres, offrant un total de 195 m<sup>2</sup> d'espace habitable, le tout entouré de 3557 m<sup>2</sup> de beau terrain privé entièrement clos. La résidence principale dispose d'une cuisine provençale, d'un salon/salle à manger lumineux et spacieux, d'un bureau, de 3 chambres dont une suite parentale avec accès à une terrasse, et d'une salle de bains. La maison d'amis dispose de 2 chambres supplémentaires et d'une salle de bains. La propriété ...

A quiet residential area in the Cannes hinterland, between Grasse and Valbonne. This charming property comprises of a 3 bedroomed villa and a guest house with 2 bedrooms, offering a total of 195 m<sup>2</sup> of living space, all surrounded by 3557 m<sup>2</sup> of beautiful, fully enclosed, private grounds. The main residence features a Provençal kitchen, a bright and spacious lounge/dining room, a study, 3 bedrooms including a master suite with access to a terrace, and a bathroom. The guest house has 2 additional bedrooms and a bathroom. The property has numerous shaded terraces, a large 17x6m swimming pool and a ...

## THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

